

CEREMONIA DE BIENVENIDA A LOS ALUMNOS GENERACIÓN 2013-2, EN EL SISTEMA DE EDUCACIÓN A DISTANCIA



"Ustedes, alumnos de nuevo ingreso, deben sentirse orgullosos de formar parte de esta Excelentísima Casa de Estudios, además doblemente orgullosos porque para ser estudiantes a Distancia, tienen una gran valía, ya que también son expertos en tecnología, que es uno de los requisitos para ingresar a la Licenciatura en Línea"

—Dra. Leoba Casteñeda Rivas—

En una ceremonia presidida por el Dr. Francisco José Trigo Tavera, Secretario de Desarrollo Institucional de la UNAM; la Dra. Ma. Leoba Castañeda Rivas, Directora de la Facultad de Derecho, la Dra. Norka López Zamarripa, Jefa de la División de Educación a Distancia, la Dra. Judith Zubieta, Coordinadora de CUAED, y el Lic. Fausto Ledesma Rocher, Jefe de la Universidad Abierta; se dio la bienvenida a los alumnos que integrarán la nueva generación 2013-2 en el Sistema de Educación a Distancia.

La Dra. Leoba Castañeda en un discurso muy elocuente expreso: "ustedes, alumnos de nuevo ingreso, deben sentirse orgullosos de formar parte de esta Excelentísima Casa de Estudios...además doblemente orgullosos porque para ser estudiantes a Distancia son estudiantes de gran valía, ya que son también expertos en tecnología, que es uno de los requisitos para ingresar a la licenciatura en Línea, pues la Educación a Distancia es una verdadera





De izquierda a derecha, Dra. Leoba Castañeda Rivas, Directora de la Facultad de Derecho; Dra. Norka López Zamarripa, Jefa de la División de Educación a Distancia; Dra. Judith Zubieta, Coordinadora de la CUAED; Dr. Francisco José Trigo Tavera, Secretario de Desarrollo Institucional de la UNAM; Lic. Fausto Ledesma Rocher, Jefe de la División de Universidad Abierta.

innovación educativa en el mundo, la UNAM está en este sentido a la vanguardia, ya que está consciente del impacto que las tecnologías y la comunicación tienen en el desarrollo de las sociedades.”

Así mismo, extendió la invitación para que los alumnos utilicen todos los recursos formativos que la Universidad Nacional Autónoma de México ofrece, como son las actividades culturales y deportivas.

Por su lado, la Dra. Judith Zubieta, hizo énfasis en el mérito que tienen los estudiantes a Distancia: “pues a pesar de los requisitos, ustedes lograron pasar el examen, lograron cursar el propedéutico, lograron desarrollar una disciplina de trabajo para cubrir los requisitos de ingreso a Distancia, razones para estar grandemente orgullosos”

El Dr. Trigo Tavera, por su parte, extendió un saludo en nombre del Rector, Dr. José Narro Robles y felicitó a los alumnos que cursarán, “una gran Licenciatura, en una gran Universidad, la mejor de toda Iberoamérica y debe ser un motivo de enorme orgullo”, expresó.

Finalmente la doctora López Zamarripa les tomó protesta a los nuevos estudiantes de la Licenciatura de Derecho en el Sistema de Educación a Distancia.

